

In welchem Alter heiraten die Deutschen?



DEUTSCH-TO-GO.DE

Die Antwort: so spät wie nie zuvor. Und wir sprechen nur von Personen, die zum ersten Mal heiraten, also nicht vorher geschieden oder verwitwet sind.

Frauen sind im Schnitt 32,6 Jahre, Männer 35,1 Jahre alt. Das ist ein neuer Höchststand!

Vor 20 Jahren sah das noch anders aus:

Männer, die damals ihr erstes Ja-Wort gaben, waren 3,3 Jahre und Frauen sogar 3,8 Jahre jünger. Heutzutage gibt es weniger Menschen, die bei ihrer Hochzeit unter 30 sind. Dagegen haben Personen ab 40 wesentlich mehr Lust zu heiraten als noch vor 20 Jahren. Besonders bei der Altersgruppe 50 plus sind das fünfmal so viele. Ein Grund könnte sein, dass sich die Altersstruktur der deutschen Bevölkerung in den letzten 20 Jahren verändert hat. Heute sind fast 45 Prozent der Gesamtbevölkerung über 50 Jahre alt.

(131 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: Statistisches Bundesamt, <https://www.tagesschau.de/inland/gesellschaft/hochzeit-alter-statistisches-bundesamt-100.html> - https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2024/02/PD24_N007_126.html - Seitenaufruf 01032024)